
Présent :

Pour le club : 
RUIZ Emmanuel, BASTIAN Alexandre, ANDRES Soizic, BRENNER Dominique, LOTKO Nicolas, EICH Anne-Claude, SCHEER Carole, PFEIFFER
Renaud, MARINA Mathias, SCHEIBEL Alexis, DINGLY Marine, LYONNET Guillaume, KLEIN Gilbert, SCHAEFFER Joanne, BRAUN Fiona,
GRUNFELDER Ludéric, MONTOYA Christophe, MONTOYA Anne, NGUYEN Hong, WATHLE Anne-Catherine, COQUELIN Nicolas, FRITZ Thierry,
LYONNET Marion, KAETZEL Aurélie.

Pour la mairie : 
BULOU Beatrice, Maire de Mundolsheim,
BOUDJI Doria, Conseillère déléguée à la vie associative et au sport

Excusés :
SERVIERE Annie, BOUCHER Jérémie

Secrétaire de séance: 
EICH Anne-Claude
La séance est ouverte à 20h.

Bienvenue à tout le monde et présentation des officiels.

Approbation du compte-rendu de l’AG du 28 septembre 2017 (cf. annexe) :
Le compte-rendu de l’AG du 28 septembre 2017 est approuvé à l’unanimité.

Présentation des comptes de l’association (cf. annexe, résultats 2017-2018 et prévision 2018-2019):
Nous sommes comme l’année dernière autour de 600 à 700 euros de déficit mais ce n’est pas très grave, nous avons des réserves mais le club vie
au dessus de ses moyen.
Nos dépenses ne diminuent pas et les recettes diminuent.

Compte rendu des réviseurs aux comptes (cf. annexe) :
Le réviseur aux comptes est absent, son compte rendu a été envoyé par mail au président. Aucun débit suspect, les précédentes remarques du
réviseur concernant la fermeture de plusieurs comptes ont été prises en compte.
Annie ne sera plus réviseurs aux comptes, le mandat se termine.

Quitus au trésorier :
Quitus au trésorier à l’unanimité.

Rapport Moral du président (cf. annexe) :
Le bilan moral est Approuvé à l’unanimité.

Intervention de la mairie :
Mme la Maire est heureuse de nous voir aussi nombreux à cette AG, cela montre un intérêt partagé pour un club.
Elle remercie l’association de participer activement aux différents événements de la commune.
La mairie n’a pas besoin d’intervenir entre nous et le basket grâce à la bonne entente entre les deux associations.
La commune continue à nous fournir les locaux avec le même entretien et essaie de faire au mieux.
Ces locaux appartiennent pour le moment à l’euro métropole de Strasbourg, mais vont êtres prochainement cédé à la commune. La mairie
souhaite que les locaux soient mis à niveau avant cette cession.
Le bureau du comité est de plus en plus performant et professionnel.
 
Discussions libres :
- Point sur les réclamations pour le problème de voisinage des saisons précédentes. La mairie n’a pas eu de réclamations cette année.
- Notre sponsor, l’étoile du bad est venu le lundi 24 septembre mais n’a pas ramené d’équipement malgré les demandes de certains joueurs. Il a
prévu de venir assez régulièrement pour ramener du textile et divers équipements pour des tests et essayages et prendre les commandes des
joueurs.
Mme le maire rappel que le gymnase n’est pas un lieu de commerce et que la vente n’y ai par conséquent pas autorisée.

Elections du comité :
7 postes à pourvoir, les postulants pour les différents postes sont,
- Président : RUIZ Emmanuel.
- Vice président : MONTOYA Christophe, BRENNER Dominique.
- Trésorier : SCHEIBEL Alexis
- Trésorier adjoint: Pas de candidat.
- Secrétaire général : MONTOYA Anne, PFEIFFER Renaud (démission de EICH Anne-Claude).
- Secrétaire adjoint : LOTKO Nicolas.
- BOUCHER Jérémie souhaite postuler mais n’a pas demander de poste particulier.
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Vote de l’assemblée :
- Président : RUIZ Emmanuel élu à l’unanimité.
- Vice président : MONTOYA Christophe et BRENNER Dominique élu à l’unanimité.
- Trésorier : SCHEIBEL Alexis élu à l’unanimité.
- Trésorier Adjoint : BOUCHER Jérémie élu à l’unanimité.
- Secrétaire Général : 17 votes pour Anne, 4 pour Renaud, 1 pour Joanne, et 2 blancs.
- Secrétaire adjoint: LOTKO Nicolas élu à l’unanimité.
-KLEIN Gilbert et WATHLE Anne-Catherine postulent pour les postes de réviseurs aux comptes.

Fin de la séance: 21h16


